
Illll ЧЕЛОВЕК И ОБЩЕСТВО
ГОД СЕМЬИ

Радость детей - счастье родителей
ПРОДОЛЖАЕМ рассказывать о мегион- 

ских семьях. Сегодня в объективе - супруги 
Булкины, Наталья Евгеньевна и Артур Пав
лович.

Они родились в один год - 1973-й и в 
Мегион приехали почти одновременно - в 
1986-м. Но познакомились позднее, в 1994
м, благодаря совместной работе в АООТ 
"Мегионнефтегаз" на Кетовском месторож
дении, где Артур был оператором по добы
че нефти, Наташа - лаборантом химическо
го анализа. Поженились они в 1997-м, сей
час у них четверо детей. Сергей родился в 
1999 году, Дарина - в 2001-м, Ростислав - в 
2009-м, Анастасия - в 2012-м. Супруги Бул
кины по сей день работают в СН-МНГ. Но обо 
всём по порядку...

Артур поступил в Нижневартовский 
нефтяной техникум по окончании 8 клас
сов. Выбрал техникум, потому что мать 
воспитывала сыновей в одиночку, а в тех
никуме студенты получали стипендию. По 
окончании техникума в 92-м году пошёл в 
армию.

- Армия - хорошая школа, - считает Ар
тур. - Я научился ценить свою жизнь, чу
жую... А из моих одноклассников многих уже 
нет в живых. Почти все, кого мамы укрыва
ли от армии, сейчас "на пятом километре". 
В 90-х был хаос: развал Союза, крушение 
всех идеалов. Многие из моего поколения 
пробовали наркотики, и как итог - кладби
ще. Нормально сложилась жизнь у тех, кто 
или в армии отслужил, или в серьёзный вуз 
поступил. В январе 1994-го я демобилизо
вался и 2 февраля уже начал работать опе
ратором добычи - это корневая профессия, 
на которой вся нефтяная отрасль держится. 
Почти все, кто работал тогда на Кетовском 
месторождении, были одного возраста, 
жили в общежитии. И у нас сложилась хоро
шая дружная компания, создались семьи. 
Сейчас все мы в разных местах работаем, а 
дружба осталась. На Наташу Фёдорову 
нельзя было не обратить внимание: краси
вая, веселая, независимая, и она стала Бул
киной.

- Но сначала он два года за мной ухажи
вал, - дополнила жена и кокетливо добави
ла. - И вообще, у меня молодой муж: я на 
целых полгода старше. Поэтому наши дети 
считают, что глава семьи - я.

В девяностые годы Артур Булкин при
шёл в литературный клуб, работавший при 
центральной библиотеке Мегиона, и сразу 
привлёк к себе внимание безусловным та
лантом. Его стихи высоко оценивают про
фессионалы, автору предлагали подавать 
заявление на вступление в профессиональ
ный союз писателей, но у него, что называ
ется, руки не доходят. Публикуется он под 
псевдонимом Андрей Сунцов, его стихи 
можно найти в интернете.

Артур учился заочно в Уральском госу
дарственном университете имени Горького. 
В 2000 году получил диплом психолога и 
ушёл из "МНГ". Но ненадолго. Поработал с 
полгода психологом в службе, которую со
здала администрация города, и вернулся к 
нефтяникам.

- Мода в стране на психологические 
службы была, - объяснил он. - Учиться было 
интересно, а работа оказалась совсем не 
тем, что ожидал. Да и зарплату задержива
ли. А у меня уже был сын, второго ребёнка 
ждали. И я вернулся к нефтяникам: сначала 
в Краснодарское УПНПиКРС слесарем. Ког
да сменный технолог ушёл, мне временно 
предложили поработать вместо него. Так и 
пошло: то одного, то другого итээровца за
мещал. Потом перешёл в Мегионское НГДУ 
где стал заниматься обеспечением произ
водства.

В настоящее время Артур Булкин - глав
ный специалист отдела транспортного обес
печения и дорожного обслуживания ОАО 
"СН-МНГ". И кроме того, является предсе
дателем Совета представителей работни
ков. Эта работа отнимает много времени, но 
она очень важна.

- Основная цель Совета - представлять 
работников в диалоге с работодателем, мы 
участвуем в разработке и согласовании Кол
лективного договора, - рассказал Артур Пав
лович. - "Мегионнефтегаз" всегда отличал
ся сильным социальным пакетом, не может 
не радовать, что принятый в этом году но
вый Колдоговор гарантирует мегионским 
нефтяникам более широкий, чем раньше, 
перечень льгот.

Наталья, работая лаборантом, выучи
лась на юриста в Институте международ
ного права и экономии имени Грибоедо
ва. Но, получив диплом, не рискнула ухо

дить с предприятия. По направлению от 
предприятия прошла курсы повышения 
квалификации, где получила высшее хими
ко-технологическое образование. Но как 
начинала работать в товарной лаборато
рии в 1991 году, так и трудится в ней по 
сей день. Только повышаются квалифика
ция и разряд. Из лаборатории уходила 
лишь на время декретных отпусков. На 
вопрос, будет ли жена делать карьеру, она 
отмахнулась:

- Да, образование позволяет занимать 
инженерную должность, но мне больше нра
вится работать руками. Меня устраивает 
режим работы, нравится коллектив. Сейчас 
я делаю более сложные анализы: подтвер
ждаю качество нефти, которую подготавли
вает наше предприятие. Это большая ответ
ственность.

- Как ваши знакомые реагируют на 
то, что у вас четверо детей?

- Друзья нам даже завидуют, мы всех 
обскакали, - считает Наташа. - У нас в ком
пании все имеют детей. Детские вещи хо
дят круговоротом. Была курточка у старше
го сына, её отдали, а потом, когда второму 
понадобилась куртка, друзья принесли. Я 
смотрю: да это же наша! Её уже четверо или 
пятеро мальчиков носили.

- Когда у нас третий родился, многие 
удивлялись, - вспоминает супруг. - А появил
ся четвёртый, уже хвалят: "Молодец, мо
жешь!" Может, это оттого, что я сам не жалу
юсь. Когда многодетный отец ходит заму
ченный, тогда ему сочувствуют, но не одоб
ряют. А я доволен! У меня руководитель сна
чала сокрушался, мол, четверых ведь ещё 
выучить надо, а потом подумал и говорит: "А 
ведь ты прав, жаль, что мне уже поздно де
тей заводить. Вернулся бы назад, ещё бы 
завел". Есть некий психологический барь
ер. Все понимают, что один ребенок нужен, 
второй - желателен. А больше - барьер, че
рез который нужно переступить. Меня спра
шивали: не боюсь ли я? А чего? Бояться надо 
тому, у кого один ребёнок. И, наверное, со
знание у народа меняется. Обратите внима
ние: во многих семьях сейчас по трое детей. 
Раньше говорили: "Зачем нищету плодить?" 
Теперь отношение к многодетным более 
доброжелательное.

- Артур, если б тебе в юности сказа
ли, что станешь многодетным папой, ты 
б поверил?

- Если б мне и 15 лет назад это сказали, 
я бы тоже не поверил. Зато сейчас ощущаю 
себя очень даже замечательно. Третий ре
бёнок был для нас самих нежданным, спон
танно получилось. Но после него такой "бод

рячок" испытали, мы как будто помолоде
ли. И девочку захотелось.

А жена, оказывается, мечтала именно 
об этом:

- Я ещё в детстве была уверена, что у 
меня будет четверо детей. Сестра даже 
смеялась над моими планами. Но так и 
вышло! - открыла свой секрет Наталья.

- А скандалы в вашей семье быва
ют? Кто кого терпит!?

- Мы по очереди друг друга терпим, - 
считает жена.

- Бывает, спорим, но скандалами это 
нельзя назвать, - признался муж. - Обыч
но отпуска у нас получаются боевые, пото
му что у каждого свои представления об от
дыхе. Я бы весь отпуск провалялся на пля
же, а жене нужно и туда, и сюда, она хочет 
дать детям массу впечатлений, везде ус
петь, чтобы дети всё увидели, везде побы
вали.

- А мне скучно просто отдыхать, - 
объяснила Наталья. - Я получаю удоволь
ствие, наблюдая детские эмоции, их ра
дость. Вот мы в Турции на рафтинг осме
лились, когда Сергею и Дарине было 7 и 5 
лет. Было немного страшно, но зато они 
такие впечатления получили! Эти брызги, 
повороты! И с аквалангами они ныряли, и 
на парашюте летали. Есть что вспомнить, 
чем поделиться с друзьями.

Сейчас первенец Булкиных, Сергей, 
уже живет отдельно. Поучился в институ
те, ушёл. Юноша уже сам себя обеспечи
вает, и родители не мешают.

Как объяснили родители: "Ищет себя". 
Но на Новый год Сергей обязательно при
езжает в Мегион, чтобы этот семейный 
праздник провести с родными. В этом году 
и Дарина заканчивает школу, она тоже по
кинет родителей. А самая младшая, Настя, 
пойдёт в первый класс. Жизнь продолжа
ется!

- В сем  супругам мы задаём  один 
вопрос: верно ли утверждение, что ум 
ная женщина помогает мужу сделать 
карьеру, реализовать себя в жизни?

Артур ответил, не задумываясь:
- Да, в нашем случае это так. Учился 

заочно, она ко мне приезжала на сессии. 
Когда пошёл работать психологом, мы по
нимали, что это рискованный шаг, но На
таша не была против такого эксперимен
та. Я всегда ощущал и ощущаю поддержку 
жены.

Елена
ХРАПОВА

КУЛЬТУРА
ВОЖДЕНИЯ

Будьте осторожны 
во дворах!

ПО СОСТОЯНИЮ  на 30 июня 2019 
года на территории обслуживания отде
ла ГИБДД ОМВД России по г. Мегиону 
зарегистрировано 14 дорожно-транс
портных происшествий, в которых 17 
человек получили ранения различной 
степени тяжести.

Основными причинами дорож но
транспортных происшествий стали:

- нарушение правил маневрирова
ния,

- несоответствие скорости конкрет
ным условиям,

- нарушение ПДД велосипедистами,
- несоблюдение очередности про

езда.
Проведенный анализ по времени со

вершения ДТП показывает, что 50% до
рожно-транспортных происшествий со
вершается в дневное время, с 12.00 до 
18.00 часов, и 35,7% - с 6.00 до 12.00.

По вине водителей, управлявших 
транспортными средствами с признака
ми опьянения, в том числе и отказавших
ся от прохождения медицинского осви
детельствования, за указанный период 
зарегистрировано 4 дорожно-транспор
тных происшествия с материальным 
ущербом.

Особое беспокойство вызывает коли
чество дорожно-транспортных происше
ствий с участием детей и подростков в 
возрасте до 16 лет. С начала года зареги
стрировано 5 дорожно-транспортных про
исшествий с детьми. В двух случаях ви
новниками ДТП стали сами дети по соб
ственной неосторожности.

С участием пешеходов в Мегионе за
регистрировано 4 дорожно-транспортных 
происшествия. Из них по вине пешеходов 
произошло 2 ДТП. С участием велосипе
дистов произошло 3 Д"ГП,в которых3 че
ловека получили ранения. Из них по вине 
велосипедистов - 2 ДТП.

С начал а 2019 года сотрудниками Го- 
савтоинспекции по г. Мегионубыло выяв
лено 14399 административных правонару
шений в областидорожногодвижен ия.

еакпоеазывает снатистика, чаще все
го граждане абвершаюттакие нарушения, 
ттк : управсение транспортным средством 
водителем с приенанами отьянтния  -103, 
выезд нп полосу встречного движения - 
320, проезд назапнощающий си гнал све
тофора - 477, наьушение проезда пеше- 
ходныхпереходрв -718, нарушепое ПДД 
пешеходами - 1652, нарушение правил 
перевин^ детей - 317.

ДВокронжцнеыретепзовлуичцаелйасРкоижедоебсртавщенасюктасяя 
ко всем водителям и призывают их н ос
торожности придтиженин водворах!

Необендимо притормаживать при 
въездо надворовуютерртторию, потому 
чоо в любой момент на дороге может по
явиться маленький пешеход или велими- 
педист,

НесНвершеннолетние и их родители 
очень часто заблуждаются, когда считают, 
что двор является безопасн ой зоной для 
игры и катания.

Нужно понимать, что сейчас все дво
ры плотно запаркованы автотранспортом, 
которые сильно сокращают обзор для про
езжающих водителей, а ребенок, на
ходясь в процессе игры, может неожидан
но выскочить на дорогу.

Сотрудники ГИБДД советуют водите
лям двигаться по двору с минимальной 
скоростью, а родителям выбирать для 
игры своих детей огороженные от машин 
игровые площадки.


